

# VIE DES MOUVEMENTS

## FRANCE

Plus de 150 personnes ont assisté à l'**Assemblée Générale 2024 du Mouvement chrétien des retraités français** qui s'est déroulée les **19 et 20 juin à Paris** dans une ambiance studieuse mais extraordinairement festive !



*Photo : MCR*

La Présidente, Anne-Marie Maison a été réélue. Les commissions et groupes de travail réunis durant l'année, ont partagé l'effervescence qui règne dans le mouvement pour vivre l'Évangile au quotidien, efficacement et joyeusement.

**"Une année marquée par l'innovation, la richesse et le dynamisme !"** Il a été mis en avant les nombreuses initiatives lancées au cours de l'année, illustrant la capacité du mouvement à se renouveler tout en restant fidèle à ses valeurs.

Avec la campagne d'année 2024-2025 sur laquelle vont travailler les membres du mouvement « **Quand le monde s'élargit** » le père René Aucourt, aumônier national, les invite à relire la Parole de Dieu qui viendra toujours les éclairer et leur donner des forces nouvelles. Ils pourront ainsi inventer, ensemble, leur place dans le monde qui s'élargit.